
Afás ile- 250 Mi Iones de 
Vehículos en el Mundo 

.; Mds de 250 millones de vehlculos 
hay en todo el mundo, dijo don Otto 
Wahn. Encargado de la Comisión 
de Educación Vial. en el acto de 
clausura del primer grupo de 
Gulas Escolares, realizado en 
Automóvil Club de El Salvador 
IACESl. 

ACES es una entidad in
ternacional integrada por todas 
aquellas personas propietarias de 
vehículos que deseen pertenecer a 
su objetivo es prestar toda clase de 
servicios al automovilisla. Dentro 
de sus actividades lleva cuaLro 
años de i mparlir cursos Educación 
Vial a escolares de San Salvador . 

para que a la sr. 'ida de los centros 
rdurativos, or;enlen al au'omcr 
vili.s1a � asf evitar accidentes. 
Esia es la primera promoción del 
año �· les fueron entregados 
diplomas a 26 alumnos de primaria 
de uno y otro sexo. 

El señor Ollo Wahn, dijo: 
El acelerado crecimiento ur

bano. por la incontenible explosión 
demográfica y el acceso al 
automóvil popular de. millones de 
personas de las clases medias, en 
una proporción que aumenta de 
año en año. complica de tal mcxio 
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.. Jórnada Unica Reduce Atención 
a Público Dice Molino Olivares 

"Con la jornada lmica se reduce 
el tiempo de servicio al público, en 
especial aquella gente que viene 
del interior de la república para 
efectuar sus compras y diligen
cias". opina don Eduardo Molina 
<_>livares. 1_ El gobierno s1 puede mantener la 
jornada única, continúa don 
Eduardo. excepto aquellas oficinas 
que mantienen un servicio direclo 
al público. como !.S.S. S .. 

..,. Migración. Alcaldia y Relaciones 
Exteriores. que deberían trabajar 

doble turno para alcanzar a 
atender con la pronlitud y eficacia 
requeridas. 

En sector libre no puede 
pensarse en jornada Unica, porque 
implicaría un cierre total del 
comercio y de la actividad 
económica, en general, dice 
Molina Olivares, y eso redundarla 
en perjuicio de la economía. 

Al conlrario, agrega, lo Unico 
que se favorecería seria el ocio y 
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Exigirán Solvencia Municipal 
para dar Placas de Vehículos 

La Alcaldia de· San Salvador 
contará con la cooperación del 
Departamento de Tránsito, en la 
aplicación y cumplimiento del 
Reglamento para la Regulación 
del estacionamiento de vehículos 
controlados por los parquímetros 
en la capital. 

El licenci�do Ayala. Gerente de 
Finanzas de la Comuna, expresó 
que las nuevas autoridades 
municipales están interesadas en 
iniciar acciones para mejorar los 

•ingresos de la corporación, 

haciendo efectivas las deudas de 
los conlribuyentes, con.el obje10 de 
íinanciar los diversos programas 
de beneficio público. 

A partir del lunes, dijo. 
comenzará la distribución de 
correogramas a más de cuatro mil 
infractores de la Ley de- Par· 
quimetros. que adeudan a la 
Alcaldía, aproximadamente, cien 
mil colones desde el año pasado. 
Señaló que los correogramas 
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ALCALDIA Y TRANSITO aplicarán la Ley de Parquímetros en 
San Salvador, a partir del lunes, declaran el doctor. Salvador 
Ríos Alvarado <izquierda), sindtco•de la comuna y Lic. Monge 
Ayala. Manifestaron que distribuirán .correogramas a más de 
cuatro mil infractores que adeudan cien mtl colones desde el 
año pasado. A los que no paguen en un plazo de cinco días se les 
restringirá la libre circulación. <Foto de Adalberto PérezJ. 

C.ONVOCAN A _REUNION. De acuerdo al reglamento interno de la Asamblea, cinco 0 más diputados, previa reunión, celebran iuntas¡reparatorias para convocar·a sesión. Los diputados José Ernesto Jerez, Ramón Rivera h., Jos Ernesto Viscarra Dr. Abe! Salazar Rodezno Cnel Ramón .Livinio M�rtell y Dr._ Antonio Romero, entrega al Dr.' Rubén Alfonso Rodrtguez ia con: vocatona de la primera reunión de la Asamblea, para el 1°. de junio, donde se elegirá Ja nueva 
Junta D1recltva. <Foto de Alvarez>. 
En última sesión legislativa 

Volveremos a Vernos Dice 
Dr. Rodríguez a Diputados 

"Sólo Dios no se equivoca. Pero 
nosotros, como humanos, tenemos 
derecho a equivocarnos. Los que 
nos vamos somos hombres que lle
vamos la conciencia tranquila. y 
en ella. el esplritu de haber ser
vido". dijo el Dr. Rubén Alfonso 
Rodríguez. en su última in-
1 ervención como presidente de la 
Asamblea Legislativa. 

El Dr. Rodrlguez hizo notar que 
las virtudes de los hombres no se 
conocen míentras desempeñan sus 
funciones ... lo posiLivo o negativo 
de la labor de uno. se conoce luego. 
fuera de los puestos", dice. 

··Hemos puesto nuesLro granito 
dP arP11a. en el progreso de la 
Palria. con la cooperación de lo
dos". dijo al referirse . al apoyo 
prestado por los medios in
formativos, los miembros dipu1 �. 
diles y el personal de la asamblea. 

"No llevamos resenumiento 
alguno. dice;los nuevos diputados 
harán las cosas mejor que no�o-
1 ros. Este mundo y el mundo de la 
poli ti ca, son un continuo vaivén, se 
sube y se baja". 
· Explicó que "los grandes 
acontecimi�ntos son obra de Dios 
-refiriéndo•e a la desaparición 
de su hijo-. pero los acon
tecimientos pollticos son hechos 
por los hombres y por eso se ol
vidan". 

"En lo particular. añade. he vi-

Nuevo Comité 

Ejecutivo de ANEP 
En sesión celebrada el 22 se 

eligió el Comité Ejecutivo de la 
Asociación Nacional de la 
Empresa Privada <A EPl. que 
presidirá la Junta Directiva de la 
Asociación, duranle el periodo 
t978/1979. 

El Comité quedó integrado asl: 
Presidente, Don Francisco Calleja 
Malaina; Primer Vice-Presidente, 
Don icolás E. Nasser; Segundo 
Vice-Presidente, Don Alfredo Félix 
Cristiani B. t Secretario, Don Joa· 
quin Christ: Pro-Secretario, Dr. 
Fernando Alvarado Piza: 
Tesorero. lng. Alfredo Batlle: Pro
Tesorero. Don farios Enrique 
Araujo. 

vido momenlos de alegria y de 
dolor. momentos en que todos uste
des estuvieron conmigo cuando 
1ropecé con mi des1ino''. 

Pidió que le supieran dispensar 
"lo malo que como hombre hice, 
pero me despido de todos como un 
amigo que está preparado pnra 
iniciar una nueva vida, vida de 
hogar, familiar y profesional". 

Por úllimo. a modo de frnlernal 
despedida para todos aquellos que 

le acompañaron en el ejercicio de 
su cargo, dijo "Nos vamos n ver, 
nos volveremos n ver". 

OTllAS INTEtlVENCIONES 

El diputado Pablo Llort in.ter
vino después del discurso final 
del tres veces Presidente de lo 
Asamblea Legislativa. pnra "dar 
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Cardiología Necesita 
más Ayuda Económica 

El Departamento de Cardiolo¡¡la 
del Hospital Rosales necesita de 
mayor alención económica para 
poder dar un servjcio eíicienle a 
los centenares de enfermos que 
atiende diarinmenle ese servicio, 
según informaron personas allega
das al hospital. 

flace algún tiempo -<lijeron-, 
se fundó una entidad que tenla la 
buena intención de dedicarse a la 
ayuda directa de Cardiologla. Esa 
entidad se llama "Corawnes Nue
vos", la cual está integrada por 
elementos entusiastas. Sin em
bargo. -añaden-, a veces el 
entusiasmo no es suficiente cuando 

fallan otros factores, como el 
económico, cuya falta destruye los 
buenos propósitos que se tengan 
para cualquier obro emprendida 
''Corazones Nuevos" -agregan-, 
siempre existe, pero prác-
1 icamente yo no trabaja y si lo 
hace no es con el lmpetu con que 
nnció 

Tarnblén informan que en 
Cardiologla hay un a�rato 
llamado "fono-cardiógrafo '. el 
cual es único para el Rosales y el 
ISSS.Desgraciadamente -<licen
el aparato pasa más tiempo 
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Dr. Eduardo Reyes Disertará 
hoy Ante Cámara Americana 

"Filosofla y estrategia del Plan 
Nacional de Bienestar para Todos 
t978-1982". es el titulo de la con
ferencia que dictara este dla en el 
llotel Camino Real . el doctor José 
Eduardo Reyes, Ministro de Plani
ficación y Coordinación del 
Desarrollo Económica y Social". 

El Dr. Reyes es invitado especial 
de la Cámara Americana de 
Comercio de Et Salvador C AM
CllAM 1, y disertará a partir de las 
doce horas en el Salón El Escorial. 

Doctorado en Economfa. con 
cursos de post-grado en Desarrollo 
Económico y varios seminarios so
bre desarrollo, el actual ministro 
de Planificación y Desarrollo. se 

ha destacado ejerciendo diversos 
cargos directivos tanto en el sector 
libre como en el gobierno. 

Además se híi desempeftado 
cotno catedrático en la Uni
versidad de El Salvador y Uni
versidad Centroamericana "Jo
sé Si meón Cañas" y ha participado 
en misiones públicas in· 
ternacionales como Delegado, 
Repres entante y Jefe de 
Delegación. 

El doctor Reyes es. además. 
miembro del Colegio de Pro
fesionales en Ciencias Económicas 
y de la American Economic 
Association. 


